



Accidentes de tránsito: principal causa de trauma máxilo facial



"Ningún paciente sobrevivirá a un trauma facial mayor si no se realiza un manejo adecuado de la vía aérea".

“El trauma máxilo facial (TMF), que prácticamente no se veía en los Servicios de Urgencia, hoy es una causa frecuente de atención, originada en primer lugar por accidentes de tránsito de alta velocidad y también por lesiones causadas con proyectiles de armas de fuego, objetos contundentes, armas cortopunzantes y cortocontundentes”, aseguró el Dr. Gonzalo Rossel en el VI Curso de Actualización en Traumatología Máxilo Facial.

[Leer Más](#)

"El dolor es el síntoma de consulta más común, complejo y misterioso"



El Dr. Miguel Gasic expone sobre "dolor y Sufrimiento"

Sobre el concepto de dolor y su fin último para la ciencia, la medicina y los pacientes, se interiorizaron los alumnos del “VI Curso de Actualización en Traumatología Máxilo Facial” que se realiza en el Instituto Traumatológico.

El tema fue desarrollado por el Dr. Miguel Gasic Brzovic - ex director del Instituto Traumatológico y Profesor Titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.

[Leer Más](#)

Accidentes de tránsito en polifracturados máxilo faciales



"Politraumatizado es aquel paciente que tiene compromiso de dos o más sistemas donde necesariamente tiene que estar comprometido el aparato locomotor", indicó el Dr. Miguel Sepúlveda.

Los accidentes de tránsito son los causante del 40% del total de las lesiones máxilo faciales en los politraumatizados, aseveró el subdirector médico del Instituto Traumatológico, Dr. *Miguel Sepúlveda*, al referirse a las complicaciones generales del politraumatizado en el “VI Curso de Actualización en Traumatología Máxilo Facial”.

[Leer Más](#)



Damas de Rojo en Día del Padre

Como todos los años, las Damas de Rojo del Instituto Traumatológico saludaron a los pacientes que se encontraban hospitalizados en este Instituto el Día del Padre. Las voluntarias recorrieron todas las salas del cuarto piso donde se encuentran los varones y le entregaron a cada uno un presente. Los pacientes quedaron conmovidos con este gesto y agradecieron emocionados esta acción que los sorprendió gratamente.